



夏休みを前にして、各学年の行事が多かったので、20日(金)発行の「沓見だより」を「No1」、「No2」の2枚にして配付いたします。量が多くて読みづらいかもしれませんが、子どもたちの活動ぶりをご覧ください。

見守り隊感謝のつとめ！

7月6日(金)、「くつみ〜る隊」の山内 健さん、長谷正伸さん、川端孝夫さんと山下道夫交通指導員さんの4名の方々をお招きして、「見守り隊感謝のつとめ」を行いました。当日は、運営委員を代表して5年生の高木智生さんが、日ごろお世話になっていることへのお礼の言葉を述べ、6年生と1年生の代表が、感謝の手紙と花束をお渡ししました。続いて、4人を代表して「くつみ〜る隊」の長谷さんからお言葉をいただきました。「班長さんは、道を渡るときには立ち止まって安全を確かめ、事故には絶対遭わないように気をつけてください。そして、あいさつをしてください。皆さんのあいさつが、私たちの元気の源になります。」と、温かい言葉をかけてくださいました。



七夕集会



その後、見守り隊の方々と一緒に全校児童が交流を深めながら、日本の伝統文化としての「七夕」集会を行いました。運営委員会が中心となり、まず山内一輝委員長があいさつをして、その後「七夕」の由来について、寸劇やクイズを交えながら楽しく紹介しました。最後に全員で「たなばたさま」を歌い、集会を終わりました。

各教室には、クラス毎に色とりどりの七夕飾りを付けました。短冊には、「家族みんなの幸せ」や「身近な目標」「将来の夢」など、それぞれの願いが綴られていました。

「人権の花」贈呈式！

6月28日(木)、「人権の花」と称して学校に美しい花のプランターが届きました。ナデシコ、マリーゴールド、サルビアの3種類あわせて11個もいただきました。

春から玄関をかざっていた花のプランターが暑さで少し元気がなくなってきたので、とてもありがたかったです。これから児童や学校を訪れる方々の目をいやしてくれるでしょう。そしてこの花を見たみんなが、「人への思いやりの心」を思いおこしてくれる、心優しい沓見っ子に育ってくれることを期待したいと思います。

昼休みの校長室で、児童代表が人権擁護委員の 岡本 章先生 から目録を受け取りました。みんなで大切に育てていきたいです。



1年生 学びのつと

6月28日(木)、1年生が初めて全校の前で発表しました。主に、国語の時間や音読の学習で培ってきた内容です。ステージに上がり、一人ひとりが「名前と好きな授業」を大きな声で発表しました。まちがわずにはっきりと発表できるように、一所懸命練習してきた成果を発揮しました。発表後は、1年生16人全員が、満足した様子でした。

集会には、沓見保育園の園児も参観に来てくれていました。集会後に教室に戻って、園児と1年生児童の交流会を行って楽しみました。保育園と小学校の連携で、子どもたちの心もつながりました。



6年生 校外学習!

修学旅行で敦賀市をPRするために7月4日(水)と11日(水)の2週にわたって、6年生が金ヶ崎神社や氣比神宮、赤レンガ倉庫、ムゼウムの情報と資料収集に出かけました。集めた写真や映像は、パッケージやビデオの作成に使用します。有名な観光地の写真を商品販売の「米粉ドーナツ」の包装紙に貼り付け、敦賀市のPRにつなげます。

また、実際に食事をしたヨーロッパ軒や中華一力の食レポ(食事のレポート)の動画を編集し、プロモーションビデオとして、京都のゼスト御池で放映します。どんな作品に仕上がるのか、とても楽しみです。

このように、6年生は今、修学旅行での敦賀市PR活動に向けて、パワー全開で新しいことに挑戦しています。

地域の皆様の応援を、よろしくお願いいたします。

お知らせ!

8月15日(水) 18:00~

「沓区夏まつり」で「米粉ドーナツ」を販売します。販売場所は、公会堂玄関前を予定しています。前回は、予想以上に早く完売しましたので、今回は500個ほど準備する予定です。地域の皆様に食べていただくとうれしく思います。



<夏休み中の主な行事予定>

7/21(土)夏休み(~8/26(日))
 23(月)プール開放(~8/7(火))
 ※土日を除く、上記期間の午後
 24(火)・25(水)・26(木) 3日間
 ※夏季学習相談会
 26(木)子どもの幸せを考える集い
 27(金)6年生BFC消防体験学習

8/2(木)6年生松陵ブロック合同授業
 11(土)山の日(祝日)
 14(火)~16(木)学校閉鎖
 15(水)6年生ドーナツ販売
 21(火)全校登校日
 26(日)PTA奉仕作業・夏休み終了
 27(月)1学期後半スタート